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水野　空調設備のメンテナンス事業を手

がけていらっしゃる森社長。まずは、独

立までの歩みをお聞かせください。

森　私は、もともと子どもの頃から工具

を使ってものづくりをすることや自動車

が大好きだったんです。そのため、学業

修了後に就いた仕事も自動車の設計でし

た。程なくして、原子力関連の企業に転

職したんです。そこでは放射性廃棄物を

閉じ込めるための設備開発に携わりまし

た。技術者としてキャリアを積む中で、

現場に足を運ぶことも多々あり、その際

に、机に向かって進める仕事よりも、現

場で汗を流す仕事のほうが好きだと感じ

ましてね。それだけでなく、新しい道で

自分の力を試したいという意欲も湧き上

がり独立を決意したんです。

水野　なるほど。技術者としてご活躍さ

れていたんですね。前職を離れた後、な

ぜ空調設備メンテナンスのお仕事の道へ

進まれたのかが気になります。

森　新たな道を模索する中で、冷却器や

空調設備のメンテナンス業を行う親方と

出会ったことがきっかけになりました

ね。そこでまずは親方に弟子入りし、技

術と知識を身に付けて、2016 年に個人

事業主として独立したんです。独立当初

は経済的にも大変なことはあったもの

の、培った経験を生かして着実にここま

で歩みを進め、現在は現場の仕事を大い

に楽しんでいます。

水野　2021 年 8 月には法人化を果たさ

れたそうですね。おめでとうございます。

森　ありがとうございます。職人ではな

く 1人の技術者としてあらゆる空調設備

の構造を把握するところから施工を進め

てきたので、これからもそうした堅実な

対応を心がけていきたいですね。

水野　他にも社長が大切にしていること

があれば、ぜひ教えてください。

森　私が何よりも大切にしているのは現

場の安全確保です。そして、とにかくお

客様にご満足いただけるように対応する

こと。法人化も果たしたので、現在はス

タッフの増員や後進の育成に注力し事業

拡大に向け走り始めたところなんです。

スタッフを指導する際は、空調設備のメ

ンテナンスに欠かせない理論を基礎から

徹底的に教えています。そうすることで、

お客様に尽くせる技術者へ育ってくれる

と考えているんです。空調設備のメンテ

ナンス業だけでなく建設などの現場仕事

には危険・汚い・きついの 3Kのイメー

ジを持っている方もいるかもしれません

が、当社は技術者の集団なので、そうい

う仕事をするわけではないんですよ。

水野　技術者として仕事に取り組む社長

の信念を大事に、これからも頑張ってく

ださいね。

森　はい。とはいえ、当社を必要以上に

大きくするつもりはないんですよ。すべ

ての現場を私自身が把握できる範囲で事

業を拡大していきたいので、少数精鋭を

貫き、そして楽しみながら仕事に取り組

んでまいります！
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代表取締役

森 智史
子どもの頃からものづくりや自動車に関心を抱き、学業
修了後は自動車の設計に携わる。程なくして原子力関連
の企業に転職。そこで現場で汗をかく仕事に引かれる
ようになり、修業期間を経て個人事業主として独立し、
2021 年 8 月に（株）forestech として法人化を果たした。
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技術者として空調設備の構造を把握し
メンテナンスを通じて顧客に安心を提供

技術者として仕事に真摯に取り組む森社長。
空調設備の構造をしっかり把握して施工にあ
たるという誠実な姿勢をスタッフの方々にも
伝えていただき、今後も技術者の集団として
お客様に安心を提供し、貢献し続けていただ
きたいですね。私も森社長のご活躍を全力で
応援しています！
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